

Communiqué de presse - 20 mars 2025

REMISE DE DON

L'association CIPAST Sécurité soutient la recherche contre le cancer à l'ICANS



Les membres de CIPAST Sécurité ont souhaité apporter leur soutien à l'Institut de cancérologie Strasbourg Europe, en versant un don d'une valeur de 35 000€. Une somme qui sera allouée à la recherche contre le cancer menée au sein de l'Institut.

L'association CIPAST Sécurité a été créée en 1986 par Gilbert PFISTER, Professeur en Psychologie et en Pédagogie, afin de parfaire les formations en matière de sécurité dans les entreprises et plus particulièrement dans les usines. Près de 40 ans plus tard, son président- fondateur, en accord avec les membres de l'association, décide de dissoudre la structure. Subitement malade, Gilbert PFISTER décèdera avant la fin de la procédure.

Afin de lui rendre hommage, les membres de l'Association ont proposé de réaliser un don de 35 000 € à l'ICANS, afin « *de contribuer ne serait-ce qu'un peu à la recherche, dans l'espoir de trouver un remède pour, enfin, éradiquer ce crabe, tellement destructeur* » explique, dans un courrier adressé à l'ICANS, Thomas PFISTER, membre liquidateur de l'association et fils du défunt.



Le don a ainsi été fléché lors du dernier appel à projets interne de l'ICANS, sur un projet de recherche translationnelle mené en association avec une équipe de l'Institut Lumière Matière de l'Université Claude Bernard, de Lyon. L'étude intitulée « *Quantification des métaux dans l'étude TROIKA en tant que marqueur pronostique* » a pour objectif de déterminer si la concentration sanguine d'un métal ou d'un sous-ensemble de métaux peut être prédite par le profil génétique et si ce profil métallique peut être un indicateur de l'efficacité du traitement par le trastuzumab administré chez les patientes atteintes d'un cancer du sein.

Grâce à ce don, l'association CIPAST Sécurité contribue à faire avancer la recherche médicale dans un but éducatif et social selon le vœu de Gilbert PFISTER. Un geste pour lequel l'ICANS tient à remercier Thomas PFISTER et l'ensemble des membres de l'association CIPAST Sécurité.

Pour tout complément d'information ou demande d'interview de médecins, de pharmaciens, de soignants et de chercheurs, contactez la direction de la communication de l'ICANS :

Clémence BOHN | Chargée de communication Événementiel / Relations presse
T +33 (0)3 88 25 24 32 | c.bohn@icans.eu

Marie BRAULT | Directrice de la communication
T +33 (0)3 88 25 24 66 - +33 (0)6 03 33 32 82 | m.brault@icans.eu

 Retrouvez l'intégralité des communiqués sur [l'espace presse](#)

À propos de l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe

Situé à Strasbourg, l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe est un ensemble hospitalier de référence qui regroupe sur un même site les compétences, les équipes et les équipements techniques pour proposer une offre de prise en charge d'excellence en cancérologie publique, accessible à tous. L'ICANS® avec ses installations et ses équipements de dernière génération, adaptés aux évolutions des traitements et aux progrès en cancérologie, offrent aux patients, accompagnants et visiteurs, des conditions optimales d'accueil, de sécurité et de confort. L'ICANS® développe une expertise en cancérologie en matière de soins, de recherche et d'enseignement, en France et en Europe. L'Institut est certifié « Haute qualité des soins » par la Haute Autorité de santé (HAS) et membre de l'Organisation des Instituts Européens du Cancer (OECI) qui regroupe les « Comprehensive Cancer Centre ». Plus d'informations sur www.icans.eu